



## Congés de maladie ... du neuf ??

Création : vendredi 27 juillet 2018 12:10

Chacun d'entre vous a pu lire, dans la presse de ce matin, l'article sur la réforme voulue par le #BeGov concernant les congés de maladie des fonctionnaires et notamment la suppression du cumul des jours de maladie non utilisés.

Comme le dit la presse (ndlr : « Le Soir »), cette réforme était un peu passée inaperçue au milieu du package des mesures présentées. Et comme d'habitude, tout cela sort en juillet, mois traditionnellement calme et au cours duquel beaucoup de citoyens sont en vacances et donc quelque peu déconnectés.

Loin de moi l'idée de faire un procès d'intention mais je constate simplement qu'il y a quatre ans, le tristement célèbre arrêt de la Cour Constitutionnelle concernant nos pensions était, lui aussi, tombé un 11 juillet ! Malheureux hasard de calendrier ...?? Chacun appréciera.

Quoi qu'il en soit, nous observons avec la plus grande attention cette réforme visant le système de protection sociale des fonctionnaires de notre pays et qui constitue à nos yeux un nouveau recul social et une nouvelle attaque sur le statut des fonctionnaires.

### Et pour la Police ?

Vous le savez, les statuts du personnel de la police intégrée (Ops et CALog) sont particuliers et doivent faire l'objet de négociations au sein du comité ad-hoc, le Comité de Négociations pour les Services de Police.

**La réforme dont question ci-avant n'est donc pas d'application pour nous.**

**Est-ce à dire que rien ne peut - ou ne pourra - changer pour nous ?**

**Certainement pas. Dire une telle chose serait mentir !**

L'accord de gouvernement de 2014 comprend une volonté de 'simplification' du système de santé des membres du personnel de la police intégrée et différents groupes de travail, dont celui concernant l'absentéisme, ont déjà entamé leurs travaux depuis un certain temps. Nous y sommes bien entendu associés et nous nous montrons particulièrement attentifs à la défense de nos droits et de nos acquis sociaux.



## Congés de maladie ... du neuf ??

Création : vendredi 27 juillet 2018 12:10

Ne cédonz donc pas à la panique devant cette information mais restons attentifs et MOBILISÉS, aujourd'hui plus que jamais !

**Vous pouvez compter sur nous pour défendre âprement vos droits,  
nous comptons sur vous  
pour être à nos côtés le moment venu !**

[Thierry Belin](#),  
Secrétaire National